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魚津市定例記者会見 １月 

 

日時：平成 28年１月４日（月） 午後１時 30分～ 

場所：市役所第一会議室 

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、朝日新聞社、読売新聞社、北日本放送、 

富山テレビ、チューリップテレビ、ＮＨＫ、ＮＩＣＥ ＴＶ 

市当局出席者：市長、副市長、教育長、企画総務部長、産業建設部長、民生部長、 

企画政策課長 

 

１.市長からの説明事項 

(1)平成 28年度魚津市重点施策等 

  ７つの重点施策を掲げ、これから最終的に予算編成を進めていくことになる。昨年 

の北陸新幹線開業以降、開業効果が声高に言われ報道もされてきたが、この一年間の 

変化をじっくりと検証しながら、しっかりと先を見た魚津市らしさを市の施策の中に 

も出していかなければならないと思っている。 

 少子高齢化を中心とした人口問題への取り組み、地方創生が本格的に動かざるをえ 

ない状況になってきている。これらが悪い意味での地域間競争になるのではなく、地 

域間でそれぞれの立場を理解しながら広域で協力・連携していく時代になっていくの 

ではないかと思っている。魚津市では広域消防をはじめとした連携も進んでいるので、 

ぜひとも周辺市町村と連携を強めていきたいものだと思う。 

 また、今年は４年に一度の改選（市長、市議）の年でもある。これから本格的な動 

きも出てくるであろうが、選挙が活性化のチャンスになると捉えたい。 

 年中行事では、大学女子野球大会が第 30回の記念大会、平成 29年の全国植樹祭に 

向けた準備等があり課題も山積している。記者クラブ各社にも報道面をはじめご協力 

をお願いしたい。 

 

  

２.質疑応答での市からの説明内容 

「市長任期中の抱負」 

《記者からの質問》 

   市長は今期限りでの退任を表明された。残りの任期の抱負をお聞かせ願いたい。 

《回答》 

   残りの任期も 120日余りとなった。新年度の予算編成を中心に、任期中の仕事に

全力を傾けてまいりたい。 

 

「じゃんとこいセットについて」 

《記者からの質問》 

   どのような仕組か。特徴は何か。 
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《回答》 

   ビーコンを利用し、スマホでお客さんに店の情報を知らせる。大型店などが単独

で利用しているケースはあるが、魚津では柿木割などの飲食店エリアで取り入れる。

これは、スタンプラリーも含めてあまり例のない取り組み。スタンプを３つ集める

と、抽選で景品がもらえる。お店側のメリットとしては、どんなお客さんが店を利

用してくれるかといった情報を収集できる。 

 

「市長選への動きについて」 

《記者からの質問》 

   昨年末、市長選への名乗りが上がった。新しい動きが出てきたことへの感想は。 

  また、これまでの市政運営を受け継いでほしいこと、あるいは殻を破ってほしいこ

となどの政策論争についてはどうか。 

《回答》 

   出馬をすることにしたと、ご本人から年末にご挨拶を受けた。私は、記者会見な

どでも後継指名はしないと申し上げてきたので、とにかく健康に気を付けて頑張っ

てほしいと話をした。 

   私としては、地域のことは地域でと魚津版の地方創生のつもりで 10年来進めて

きたことがやっと緒についたので、そのことを進化させていただきたいという思い

はある。 

   冒頭にも申し上げたように、近隣市町村との広域連携がこれから重要になってく

ると思うので、連携を円滑にやっていける人にぜひ頑張ってもらいたい。 

 

「全国植樹祭の準備」 

《記者からの質問》 

  平成 29年春の全国植樹祭に向け、具体的にはどのように準備を進めるのか。 

《回答》 

  全国豊かな海づくり大会が終了し、本格的な準備はこれからになる。具体的には

式典会場の整備や植樹会場の調整が今後活発になってくるものと思う。全国から数

千人の来場者が見込まれるので、周辺の道路整備をはじめ施設の修繕なども当然出

てくるのではないか。市内では、桃山運動公園入口にあたる道路（通称スーパー農

道）の改良を計画し、地権者と現在交渉中である。 

  また、今年の５月 22 日に桃山運動公園で開催される「とやま森の祭典」を全国

植樹祭のプレイベントと位置付けている。植樹場所の間伐、無花粉スギの苗木栽培、

苗木のホームステイなどの取り組みも進めている。全国植樹祭の日程は今年の８月

に正式決定される見通し。 

 

「富山労災病院の改築、新病院での診療開始について」 

《記者からの質問》 
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  今秋に新病院が完成、診療開始の見込みだが、ここに至るまで精力的な取り組み

をされた。思い入れのある病院が新しくなることについて感想を。 

《回答》 

  年内に病院としての整備が完成するのは大変嬉しいこと。上京の際には（労働者

健康福祉）機構の理事長にもお礼を申し上げたい。これまで施設の古さがネックで

あったが、それが解消されることを嬉しく思っている。 


